

石屋工務店

かわら版

令和7年2月4日発行

第255号

七条の物件
床修繕工事



- ★鳴滝の物件 売り土地販売中です。
- ★上賀茂の物件 地盤調査が終わりました。
- ★高槻の物件 販売開始しました。
- ★下京の物件 銀行へ融資が下りました。具体的な話に入っています。
- ★東大阪の物件 着工しました。
- ★上賀茂の物件 キッチン入替のプラン中です。
- ★薬師山の物件 契約致しました。
- ★西京区の物件 マンションのリフォームを受けました。
- ★大山崎の物件 トイレの改修をたまわりました。
- ★伏見区の物件 水廻りの改修を受けました。
- ★岡崎の物件 改修の打ち合わせをしました。
- ★一ノ井町の物件 不動産の売却を依頼されました。

現場報告



石屋工務店

〒603-8474 京都市北区大宮薬師山東町47-5

建設業/京都府知事(般-5)第31625号 インテリアコーディネーター登録店

TEL シックニ イシャサン
075 492-1483

<http://www.kyoto-deseo.co.jp/>

粹人 石屋の多趣味人生

その229

おひさしぶりです。社内の事情があり、先月は瓦版をお休みさせていただきました。事情と言いますのは事務員さんが入れ替わり、引継ぎなどの業務と慣れていただくのに手間がかかり、瓦版まで手が回らなかつたのが理由です。今年初めての書き込みですので、まず去年を振り返りたいと思います。去年は個人的に嫌な事が続きました。気管支炎になり人生初めての入院を経験しました。右足を骨折して一ヶ月半勤けませんでした。免停になり、一年間おとなしくしてやつと満点になりました。

他もいろいろあるのですが、一度にいろんな事が襲ってきたように感じます。逆に去年に厄落としができて今年からは心機一転運が廻って来るような気がしています。根がポジティブなものですから、いい事を信じて今年は過ごしたいと思います。

我が家は家族ですが、モモさんは相変わらずお転婆を發揮しています。最近ますます体力がついて、あばれまくっています。冬になって寒いだろうと家の中で寝かせていたのですが、朝方暴れると散歩に行けると学習してしまい、三時半には起こされます。真っ暗な中、雪の舞う中でも散歩に付き合っています。その為眠たくて、夜は八時を過ぎると睡魔が襲ってきます。

美衣さんは今年で二十三歳。歳の割には元気で、足腰も全く大丈夫。目も見えていますし、耳も大丈夫です。御飯の欲求が凄くて、顔を見ると御飯くれと鳴いてきます。食欲がある間は大丈夫だらうと思っています。強要してきます。そんな家族とのあたたかな年明けでした。

自転車での酒酔い運転や信号無視、携帯電話使用、一時不停止などを繰り返すと、道路交通法違反として「交通違反点数」が加算されることがある。その結果、すでに自動車やバイクの免許を持っている場合、免許停止や取り消しにつながることがある。

②危険運転による刑事処分
酒酔い運転で重大事故を起こした場合や、悪質な違反を繰り返した場合、警察から送検されることがあり、裁判の結果、免許取消处分になる可能性がある。

実際に自転車での危険行為が原因で自動車免許が取り消された事例もある。気をつけようと思いました。



運動

安田

去年の年末から友達のすすめもあり、パーソナルジムに通うようになりました。が、自分一人ではまったく運動しないので週に一回三十分だけ通っています。トレーナーの先生がついてくれ、先生が考えられたメニューを順番にこなしていきます。一人では疲れた休憩となります。後何回と追い込まれます。

はじめたての二・三回まではトレーニング後の翌日から三日間筋肉痛に苦しみました。現在は筋肉痛もおきなくなり、少し筋力もついてきました。今日は行きたくないなと思う日もありますが、トレーニング料が先払いでお金も無駄になり、キャンセルできないのでしぶしぶ行く日もあります。

トレーニング後は少しですが、達成感も味わえ、今日ジムに来て良かったと感じます。まだ、体験期間中ですが、今年も頑張つて通つてみたいです。

入職のご挨拶

岡本

一月十四日より入社いたしました事務員の岡本と申します。結婚を機に京都に移り住んでおりますが、未だに京都に慣れない生粋の大坂人です。建設不動産業の事務職及び経理業務が初めてです。戸惑いながらも、社長をはじめスタッフ皆様のお力を借りしながら日々勉強させていただいております。

一日でも早くお力になれるよう尽力いたしますので何卒よろしくお願ひいたします。

出社前の心配事は、弊社の営業開始時間が八時からですので、娘より先に家を出てしまうことです。ちゃんと学校に行つてや!と思いつながら毎朝叩き起こしますが、今的学生さんはスマホがあるので、夜更かしが当たり前になっているようで…。

起きたのが遅いので、当然のことながらギリギリに家を出るため自転車も爆速になります。無事故で元気に帰宅してくれることを祈る毎日です。

新年第一回目の瓦版

石屋 紀次

自転車の飲酒運転

高野

「トランプ政権」多胡

二〇一五年、いよいよアメリカ大統領トランプ政権の始まりです。

アメリカの民主党の闇が暴かれ、世界の変革が期待されます。第二次世界大戦後、G H Qに支配されアメリカの腰巾着になつて依存していた日本もようやく自立する時がきたようです。(日本の政治家、しっかりと見てね)

自転車の運転免許が不要ですが、飲酒運転などの違反行為によって自動車やバイクの運転免許が取り消される可能性があります。

※自転車の違反で自動車免許の影響

自転車での酒酔い運転や信号無視、携帯電話使用、一時不停止などを繰り返すと、道路交通法違反として「交通違反点数」が加算されることはあります。その結果、すでに自動車やバイクの免許を持っている場合、免許停止や取り消しにつながることがある。

①危険運転常習者に対する免許の影響
(累積違反)

自転車での酒酔い運転や信号無視、携帯電話使用、一時不停止などを繰り返すと、道路交通法違反として「交通違反点数」が加算されることはあります。その結果、すでに自動車やバイクの免許を持っている場合、免許停止や取り消しにつながることがあります。

トランプ氏の言葉は有言実行される彼を信してよさそうに感じます。何故なら彼はやはり時代は変わりそうですね。

政界の闇にしがらみが無い人物のようだからです。

トランプ氏の言葉は有言実行される彼を信してよさそうに感じます。何故なら彼はやはり時代は変わりそうですね。

トランプ氏の言葉は有言実行される彼を信してよさそうに感じます。何故なら彼はやはり時代は変わりそうですね。